

L'indexation et vous

\$ POUVOIR D'ACHAT À LA RETRAITE

Le coût de la vie a considérablement augmenté au cours des dernières années au Québec. Or, depuis 1982, les pensions des personnes retraitées de l'éducation et des autres services publics du Québec sont pratiquement gelées. Conjugée à l'augmentation de l'espérance de vie, cette situation affecte leur pouvoir d'achat qui diminue sans cesse. Le manque à gagner atteint plusieurs milliers de dollars pour des dizaines de milliers de personnes retraitées. Par conséquent, la protection du pouvoir d'achat constitue l'une des grandes priorités de l'AREQ.

Depuis de nombreuses années, l'AREQ multiplie les actions et les revendications afin que le point de vue des personnes retraitées soit entendu : manifestations, lettres aux députés, opération carte postale, présentations en commission parlementaire, production d'un dépliant de revendications électorales, création de l'outil de calcul « [L'indexation et vous!](#) », outil d'information « Info-retraite » et représentations à la Tribune de discussion des retraités avec le Conseil du trésor.